
 

  

★爽籟（そうらい） 

青空が高くなり、夏の蒸し暑さより涼しい風に変わってきて、朝晩など秋の訪れを感じる日が増えてき

ました。 

厳しい暑さが続く中始まった２学期も、気づけば 1 カ月が経とうとしております。大成功に収めた体育

祭、４色の応援やダンス、競技から熱い思いを感じていただけたと思います。総合優勝と応援賞は青組、

ダンス賞は黄組が受賞しましたが、各色ともリーダーを中心に活躍する姿を、後輩たちの脳裏に強く焼き

付けることができました。10 月 27 日は合唱コンクールです。クラスの団結力をさらに高め、素晴らし

い歌声を響かせてほしいと思います。生徒たちにおいては、学業も行事も一つひとつのことに目標を持っ

て取り組んでほしいと願っております。 

★体育祭のリーダーたちから聞きました！ 

★体育祭の一場面・・・

 

  

 

★１０月の今後の主な予定 

赤組応援団長 三崎武知 さん 

 体育祭では、団長として応援を教えるだけではなく、ハチマキ忘れの呼びかけや、練習で使用した場所の戸締りなども徹底し、体

育祭を成功させようと活動ができました。今年の体育祭は、例年に比べて練習できる時間が縮小されましたが、体育祭を盛り上げ

ようと、みんなが協力して、とてもいいものになったと思います。この経験を今後の学校生活に活かしていきたいです。 

赤組ダンスリーダー長 大庭さと さん 

 体育祭練習期間、つらいこと、苦しいことがたくさんありました。そのような中で支えてくれたのは仲間でした。色々迷惑をかけて

しまいましたが、このメンバーでダンスができて幸せでした。ありがとう。 

 これからも感謝の心を忘れずに、仲間を大切にし、今回助けてくれたことを倍にして返したいです。 

緑組ダンスリーダー長 西ノ園侑世 さん 

 体育祭では、特に、挨拶、返事、時間を守るために先を見通した行動を心がけました。この行動を体育祭機関だけではなく、今後

も学年一人ひとりが意識できるようにしたいです。時間面では特に、１分前行動を徹底していきたいです。また、自分が最も成長で

きた部分はリーダーシップなので、今後の学校生活に活かし、頑張りたいです。 

黄組応援団長 筒井柚帆 さん 

 シスター全体で、本気で３冠をとりにいきましたが、ダンス賞のみという結果に終わりました。でも、悔しいという感情を忘れるほ

ど最高の体育祭を作れたと思います！最初は不安もありましたが、特に協力してくれたクラスメイトには感謝の気持ちでいっぱい

です！賞がとれたのも皆が心から楽しんだ証拠だと思います。結果以上にこのメンバーで本気になれたことを、団長として幸せに

感じます。合唱祭ではまた違った姿を見せます。Yes my brother！ 

黄組ダンスリーダー長 和田治樹 さん 

 ダンスリーダーとしての活動は夏休みから始まっていました。各学年のリーダーが一体となってダンスを作ることができました。

リーダー以外の仲間たちにダンスを伝える時、不安がありましたが、みんなの協力、アドバイスがあって、最高のダンスを作り上げ

ることができました！黄組シスター全員に感謝したいです。Yes my captain！ 

青組応援団長 高田凰汰 さん 

 みんな「さいこう」でした！！各色、課題は多々あったと思いますが、３年生が主体となって最高の体育祭を作れたと思います。３

年生には、学校全体を動かせるような大きな力を持っていると思います。次の大きな行事の常盤祭に向けて、各クラス最高の歌声

にして、学校全体を盛り上げたいです。 

青組ダンスリーダー長 川田侑奈 さん 

 リーダーになって感じたことは、仲間の大切さです。仲間の協力がなければ、このようないいダンスを作ることができなかったと

思います。次は常盤祭があるので、自分がそうしてもらったように、リーダーに協力して良い合唱を作りたいです。 

緑組応援団長 平泉幸向 さん 

 体育祭では、緑組として賞を１つもとることができなかったけど、シスター全員が１つになることができて、とても楽しかったです。

後輩である１・２年生の皆さんには、来年以降の体育祭ももっと素晴らしいものにしてもらいたいです。ありがとうございました。 


